
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion begrüßt die Beschlussvorlage. 

 

Auf Nachfrage der FW- Fraktion erklärt Beigeordneter Flöck, dass die finanzielle Abwicklung des 

Projektes gut verlaufe. Im Bereich der Feste Franz würden demnächst zusätzliche Mittel benötigt. 

 

 


